

Im gleichen Verlag erschien:

Max Fechner

Beiträge zur Demokratisierung der Justiz

Dieser Sammelband bietet einen Überblick über die fortschrittliche wissenschaftliche Arbeit auf dem Gebiet des Rechts und der Justiz. Dem alten traditionellen Rechtsdenken, das eine große Zählebigkeit aufweist, wird hier der mystische Schleier des „ewigen göttlichen Rechts“ heruntergerissen. Damit erscheint vor uns die unmenschliche Fratze jener Klassenjustiz, die die nationale Katastrophe über Buchenwald, Maidanek und Auschwitz vorbereitet. Jedem fortschrittlichen Deutschen aber wird dieses Buch behilflich sein in dem Bestreben, sein Wissen auszurichten auf ein neues wahrhaft demokratisches Recht, dem die Sorge um den Menschen oberstes Gesetz ist. Der Mensch von heute und morgen muß ein politischer Mensch sein. Der Kampf um eine demokratische Justizreform ist ein Teil des Kampfes um die Verankerung unserer antifaschistisch-demokratischen Ordnung. In diesem Kampf wird dieses Buch jedem fortschrittlichen Demokraten und Sozialisten ein nicht zu entbehrendes Rüstzeug sein.

(„Wille und Weg“, Berlin)

332 Seiten, broschiert 4,80 DM

DIETZ VERLAG BERLIN C2